

Calidad educacional

●En Fundación Educacional Comeduc compartimos la preocupación expuesta por diversos actores sobre los cambios en la normativa que afecta la administración de los establecimientos de Educación Media Técnico-Profesional (EMTP). La estabilidad en la gestión de estos liceos es fundamental para garantizar la calidad educativa que nuestros estudiantes merecen, ya que, junto con ser espacios de aprendizaje, también son de formación integral y de preparación para el mundo laboral.

Como una de las redes de formación Técnico Profesional (TP) más grandes del país, con 19 establecimientos en cinco regiones, más de 12.600 estudiantes y cerca de 1.000 colaboradores, y siendo parte de la Cámara Nacional de

Comercio, Servicios y Turismo (CNC), consideramos que cualquier modificación legal debe priorizar la continuidad de los proyectos educativos, asegurando que las necesidades de los estudiantes estén en el centro de la discusión.

Consideramos necesario fortalecer el diálogo entre el Gobierno, los gremios y las entidades educativas, con el fin de promover un marco normativo que permita el desarrollo de una educación técnico-profesional sólida, enfocada en las nuevas demandas del mercado laboral y en el bienestar de nuestros jóvenes.

Nos sumamos y apoyamos iniciativas que busquen mejorar los procesos administrativos y que respeten las particularidades de los proyectos educativos, en tanto el foco se mantenga en la calidad y en los resultados integrales. El objetivo debe estar siempre en el desarrollo armónico de los estudiantes y de su trayectoria vital y laboral.

José Manuel Fernández
**Gerente general Fundación
Nacional del Comercio para la
Educación (Comeduc)**